



*Bismillaahirrahmaanirrahiim.*

**14 Februari 2023**

**23 Rajab 1444 H**

Nomor : 002/YDTP/KP-JWTM/KPP-MLG/II/2023  
Hal : Program Beasiswa Mahasiswa Unggul  
Lampiran : 1 (Satu) Lembar

Kepada Yang Kami hormati,  
**Dekan Fakultas Ekonomi**  
**Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim**

Di.  
Tempat

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*

Segala puji bagi Allah SWT Yang Maha Pemurah, yang selalu melimpahkan nikmat dan rahmat-Nya, sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW, dan semoga ridho Allah SWT selalu bersama para keluarga dan sahabatnya.

Dalam kesempatan yang berbahagia ini, kami menyampaikan salam silaturahmi kepada Bapak/ Ibu serta segenap jajaran Manajemen. Daarut Tauhiid Peduli merupakan sebuah Yayasan Amil Zakat Nasional dan merupakan Lembaga Nirlaba yang bergerak di bidang Penghimpunan Zakat, Infaq, Shodaqoh, Wakaf dan Pemberdayaan Program Ekonomi, Pendidikan, Kesehatan dan *Social Charity* untuk *Mustahik*. Daarut Tauhiid Peduli memiliki jaringan di 32 Wilayah se-Indonesia.

Bapak/ Ibu yang kami hormati, dengan ini kami bermaksud menyampaikan informasi terkait penawaran Program Beasiswa Mahasiswa Unggul dari Daarut Tauhiid Peduli. Program ini diharapkan dapat menjadi motivasi belajar, berakhlak baik dan kuat yang akan menjadi karakter untuk beberapa mahasiswa yang memenuhi persyaratan dan terpilih.

Adapun untuk informasi dan konfirmasi lebih lanjut, dapat menghubungi Saudari Renza di nomor 0895-3413-30882 atau layanan DT Peduli Pelaksana Program Malang di nomor 0815-5661-1100.

Demikian kami sampaikan penawaran program ini. Atas perhatian dan supportnya kami haturkan *Jazakumullahu Khairan Katsiiraa* semoga Allah Subhanallahu Wata'ala senantiasa merkatkan jalinan silaturahmi serta menggolongkan kita ke dalam golongan orang-orang yang mencintai amal kebaikan. Aamiin.

*Billaahi fii sabiilil haq*  
*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*

Hormat kami,

  
dt peduli  
Yayasan Daarut Tauhiid

**Bayu Jaya N. A, S.K.M.**  
**Kepala Kantor DT Peduli Malang**

## PROGRAM PEMBERDAYAAN EKONOMI



## PROGRAM PEMBERDAYAAN EKONOMI

Pak ukik merupakan salah satu penerima manfaat dari banyak program pemberdayaan ekonomi yang di keluarkan dtpeduli malang, sebelumnya dengan gerobak yang tidak layak pak ukik mendorong gerobaknya dari satu sekolah ke sekolah lainya sampai bertemu dengan team DT Peduli malang dan di berikan bantuan program ekonomi ini.

Dampak dari pandemic covid 19 masih sangat di rasakan pedagang kecil dari segi pendapatan yang masih belum pulih seperti sebelumnya, dtpeduli memberikan bantuan program untuk usaha kecil agar usahanya bisa bertahan dan berkembang untyk menjadikan perekonomian keluarga lebih baik, tidak hanya pemberian alat dan modal usaha penerima manfaat dtpeduli juga diberikan pelatihan marketing dan wajib mengikuti kegiatan kajian tauhid setiap bulanya sehinga penerima manfaat bertambah dari segi penghasilan juga dari segi ketauhidan nya.

Jangan sampai lewatkan kesempatan berbagi dengan program pemberdayaan ekonomi ini.

## Hubungi Kami

Dari Anas bin Malik ra berkata: bahwa Rasulullah Saw. bersabda: "Bagi siapa yang ingin dilapangkan rizkinya dan dipanjangkan umurnya, maka hendaklah ia menjalin hubungan silaturahmi."

(HR. Muttafaq Alaih)



### Layanan Konsultasi ZISWAF

Layanan konsultasi Zakat, Infaq, Sedekah dan Wakaf serta penghitungan Zakat ( Fitrah, Maal, Profesi, Peternakan dan Pertanian ).



### Layanan Jemput ZISWAF

Kunjungan ke lokasi donatur untuk penjemputan Zakat, Infaq, Sedekah dan Wakaf.



### Layanan Qurban

Layanan berqurban dan penyaluran hewan qurban ke pelosok negeri.



### Sinergi Program / Event

Kerjasama sebagai mitra dalam program pemberdayaan, ataupun kegiatan event lainnya.

### Transfer Rekening Donasi

**BSI** 5200 31 7005  
BANK SYARIAH INDONESIA a.n DT Peduli

**CIMB NIAGA** 7668 11111 900  
Syariah a.n Daarut Tauhid

Konfirmasi transfer Donasi bisa melalui Whatsapp

**0815 5661 1100**

### Kantor Pelaksana Program Malang

Ruko Bukit Dieng Permai Kav. 3 Jl. Terusan Dieng,  
Pisang Candi, Kec. Sukun, Kota Malang, Jawa Timur 65115  
Layanan Informasi : **0815 5661 1100**

dtpeduli



## PEMBANGUNAN BAITUL QUR'AN DT PEDULI MALANG



[www.dtpeduli.org](http://www.dtpeduli.org)

PROGRAM ORANG TUA ASUH



### PROGRAM ORANG TUA ASUH

Cita-cita yang tinggi harus tetap di perjuangkan walau dalam keadaan ekonomi yang sulit dan yakinlah karna Allah maha kaya.

Azam dan teman-temannya sedang mendapatkan pembinaan beasiswa peajar dari dtpeduli malang bertempat di kantor dtpeduli malang,walaupun lelah dari pulang sekolah mereka sangat antusias mengikuti pembinaan ini,beasiswa di berikan setiap bulanya oleh dtpeduli untuk biaya kebutuhan sekolah meliputi spp dan keperluan lainnya,siswa yang berhak mendapatkan beasiswa ini di mulai dari SD sampai perguruan tinggi, program ini bertujuan untuk menekan angka putus sekolah dan melahirkan karakter pelajar yang BAKU ( baik dan kuat )

Di riwayatkan oleh Abu Ya'la dan Thobrani sahih At Thagrib Al Albani bahwa : Barang siapa mengikut sertakan seorang anak yatim diantara dua orang tua muslim, dalam makan dan minumnya,sehingga mencukupinya maka ia pasti masuk surga.

Jadilah salah satu orang baik yang terpilih menjadi orang tua asuh dari program beasiswa pelajar dan mahasiswa dtpeduli malang

PEMBANGUNAN BAITUL QUR'AN



### INFAQ PEMBANGUNAN BAITUL QUR'AN MALANG

Menebar kebermanfaatn dengan janji jariyah tanpa putus meski usia sudah pupus melalui Infaq pembangunan gedung baitul quran. Infaq adalah perintah Allah yang disediakan bagi mereka orang-orang pilihan dengan kualitas iman yang tidak biasa. Mengapa? karena hanya mereka yang tergerak hatinya saja yang akan berani berinfaq meski kondisi ekonominya jauh dari rata-rata orang mampu pada umumnya. Gerakan hati seperti ini yang menjadi dasar bahwa iman terhadap janji Allah telah menjadi landasan mereka dalam menjalankan hidup di dunia. Iya, iman yang tidak biasa yang Allah tancapkan dalam sanubari mereka untuk tetap menebar kebermanfaatn & menggadaikan sebagian hartanya untuk perkembangan syiar agama islam.

•Diatas tanah wakaf seluas 2669 m2 ini yang berlokasi di jl pluntodewo IV ,kecamatan blimbing kota malang sedang di mulai pembangunan baitul Qur'an dtpeduli malang, pembangunan baitul Qur'an ini membutuhkan dana **Rp.678.000.000** di tahap awal yang kedepanya akan di gunakan sebagai asrama anak-anak penghafal alqur'an dan kantor dtpeduli malang,sesuai dengan amanah dari pihak muwakif bapak afandi dan keluarga,insyaalloh pembangunan akan bertahap mulai di lakukan dari pembangunan asrama santri,kantor,gedung pemberdayaan dan aula kegiatan santri baitul Qur'an.

BAITUL QUR'AN BRAILE



### BAITUL QUR'AN BRAILE

Keterbatasan tidak menghalangi pak surya dan yang lainnya untuk belajar dan menghafal alqur'an hal ini memotivasi kami dtpeduli malang untuk menjalankan program pelatihan membaca dan menghafal alqur'an braile sehingga saudara muslim yang memiliki keterbatasan dalam pengelihatn masih tetap bisa membaca dan menghafal alqur'an.

Tentunya tidak mudah mencari pengajar alqur'an braile dan mengumpulkan peserta disatu tempat untuk proses kegiatan belajar alqur'an ini,tapi atas izin alloh program baitul quran braile ini sudah berjalan sejak tahun 2020 di kota batu dan malang,program ini sudah dirasakan manfaatnya oleh 20 penerima manfaat di wilayah batu dan malang. Tidak hanya menghafal dan belajar baca tulis al quran, disini penerimaan manfaat juga diberikan pendampingan pembinaan karakter, akhlak dan kompetensi keagamaan.

Yuk jadi bagian dari kebaikan!

Setiap lantunan ayat suci al quran, dari mereka saudara kita yang tuna netra, berbuah pahala yang tak berhenti untuk kita.